

Fecha: 20-12-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.: Noticia general

Título: Presidente Zelenski pide unidad contra Rusia

Pág.: 37 Cm2: 391,6 VPE: \$ 469.114

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Llamado a Estados Unidos y la OTAN

## Presidente Zelenski pide unidad contra Rusia

• El mandatario sigue su lucha diplomática para que los apoyos extranjeros a su país se mantengan tras la llegada de Trump.

1 Presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, declaró este jueves a su llegada al Consejo Europeo que se celebra en Bruselas que cuenta con "la unidad entre Estados Unidos y Europa" para seguir resistiendo a la invasión rusa.

Sobre una eventual retirada de la ayuda de Washington explicó que sería "muy difícil" mantener el apoyo a Kiev sin la contribución del principal socio militar de Ucrania. "Tenemos que contar de nuevo con la unidad entre Estados Unidos y Europa. Es muy difícil apoyar a Ucrania sin la ayuda estadounidense y eso es lo que trataremos con el presidente Trump cuando esté en la Casa Blanca", dijo Zelenski a los periodistas flanqueado por el presidente del Consejo Europeo, António Costa.

Zelenski explicó que entre los temas sobre Ucrania que se tratarán en el Consejo estará la protección del sector energético y en particular de las centrales eléctricas ucranianas y de los depósitos de gas del país, que han sido objetivo de los últimos ataques aéreos rusos.

El apoyo europeo a la producción militar propia de Ucrania y al funcionamiento de las escuelas de ese país en medio de la guerra son las otras dos cuestiones de la agenda destacadas por Zelenski.

El Presidente ucraniano viajó el miércoles a Bruselas y se reunió allí con el presidente francés, Emmanuel Macron, y con el secretario general de la OTAN, Mark Rutte. Zelenski participará este jueves en un Consejo Europeo que estará parcialmente dedicado a la guerra en Ucrania.

## Ataque a refinería

Un ataque masivo ucraniano con drones causó un



El Presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, llegó a Bruselas para participar del Consejo Europeo.

incendio en la refinería de petróleo de Novoshajtinsk, la mayor del sur de Rusia, informó el gobernador en funciones de la región meridional rusa de Rostov, Yuri

"Anoche la región de Rostov fue objeto de un ataque masivo enemigo, que utilizó más de treinta drones y tres misiles", escribió la máxima autoridad regional en su canal de Telegram. Según Sliusar, la mayoría de los aparatos ucranianos fueron interceptados, pero se produjo un incendio en la refinería de Novoshajtinsk, que fue sofocado por los bomberos varias horas después. También informó sobre un herido tras el ataque.

El gobernador no precisó los daños causados a la planta, construida entre 2005 y 2009 y que ya en junio de 2022 sufrió un ataque de drones ucranianos

El Ministerio de Defensa de Rusia informó a su vez que durante la pasada noche que las defensas antiaéreas derribaron un total de 84 drones ucranianos sobre siete regiones del país. Según el parte castrense, publicado en Telegram, del total de los aparatos destruidos 36 fueron abatidos en la región de Rostov.





- parabrisas
- -Cotiza tu parabrisa
- -Consulta por tu modelo
- -Garantías de instalación

